
 

 

 

 

Anfrage   

 Nummer: III/2001/01968 
 Datum: 21.11.2001 

 
Wiedervorlage:  
Aktz.:  
Bezug-Nr.:  
Abteilung/Amt/Fraktio
n: 

HAL 

 Sabine Wolff, NEUES FORUM 
 

Beratungsfolge Termin Status Zustim-
mung 

Verän-
derung 

Ableh-
nung 

Stadtrat 12.12.2001 öffentlich zur 
Kenntnisnahm
e 

   

 

Betreff:  Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff, HAL-NEUES FORUM - zur 
Sanierung des Ratshofes 

 
 
  
Anfrage: 
 
Von 1991- 1999 wurde der Ratshof saniert. Wie hoch sind die Sanierungskosten insgesamt? Wie 

hoch waren die Aufwendungen der Stadt und wieviel Fördermittel sind für welche Maßnahmen 

geflossen?  

 
 
 
 
 
 
 
gez. Sabine Wolff 
Stadträtin der HAL-Fraktion 
NEUES FORUM 
 
 
 
 
 

Beraten mit: 

Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt 
am 

    

 



 


